

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 03 de Enero de 2025

Con el apoyo de Conagua y Gobierno de BC

\$16 MIL POR HECTÁREA A CAMPESINOS DE MEXICALI QUE "DESCANSEN LA TIERRA"

MEXICALI.-

Una buena nueva para los agricultores del Valle de Mexicali es la noticia que dio a conocer la gobernadora del Estado, MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA.

Luego de un estira y afloja por parte de los agricultores y la Conagua por los recursos del descanso de tierras, el cual es parte de los acuerdos con la CILA ante los bajos niveles del lago Mead, la mandataria consiguió un apoyo.

Ella entró al quite y luego de mesas de diálogo en conjunto, logró con la Conagua un apoyo para el 2025 que consiste en 16 mil pesos por hectárea para los usuarios del Distrito de Riego 14 en el Valle de Mexicali.

MARINA DEL PILAR ha trabajado de la mano con los agricultores y no es la primera vez que lo realiza, pues hay que recordar el apoyo que otorgó en su momento para igualar el precio del trigo.

Quien estuvo participando en las negociaciones, fue el Secretario General de Gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ, y fue pieza importante para los acuerdos y el mensaje de la gobernadora.



La gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA anunció que se apoyará con 16 mil pesos por hectárea a ejidatarios y agricultores del Valle de Mexicali, que se acojan al programa "Descanso de Tierras". Las negociaciones realizadas con líderes campesinos por el secretario general de Gobierno ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS (en la foto), fueron claves para materializar este apoyo.

**S.O.S. DE CARLOS QUIROZ MIRANDA AL IMSS**

CARLOS QUIROZ MIRANDA, ex diputado del PPS, está internado en el hospital número 30 del IMSS, en Mexicali. Requiere de urgencia un cateterismo.

Anda aventándose un buen tiro con su salud el exdiputado estatal por el ya desaparecido Partido Popular Socialista (PPS), Ing. CARLOS QUIROZ MIRANDA, toda vez que sufrió un infarto que lo tiene desde el jueves antepasado internado en la clínica 30 del IMSS. Le urge un cateterismo, pero ya, por lo que por este conducto solicita a la delegada DESIREE SAGARNAGA DURANTE, que dé órdenes para que lo trasladen al hospital en Tijuana de la propia institución, a fin de que le hagan el "tune-up" en las arterias, ade-

más de que el medicamento que le recetaron para el dolor se lo retiraron de repente.

CARLOS recibió el año nuevo en la cama 244, segundo piso, sala 4, desde donde manda saludos a sus amigos, entre ellos a este columnista, a quien le recordó haber sido de las "Tortugas Ninja" de la XIII Legislatura, donde se desempeñó como uno de los diputados más bravos. A veces, en sus apasionados arrebatos oratorios, daba la impresión de que agarraría la carabina para irse a echar bala contra el gobierno.

CARLOS QUIROZ MIRANDA egresó con mérito académico en 1980 de la Escuela de Agronomía de la UABC, donde se destacó por pichar ideológicamente con la izquierda, al grado de que varios de sus compañeros de estudios traían la barba hasta el ombligo, porque se creían FIDEL CASTRO RUZ.

Fue dirigente de la Juventud

Popular Socialista de dicho partido y fue invitado a los juegos olímpicos de Moscú 1980, más solo a presenciar; un año después estudió en la URSS todo lo relacionado con el marxismo-leninismo, junto a otros jóvenes de distintos países, donde fue adentrado en manejo de masas para apoyar al proletariado, de manera que posteriormente fue poseído por el espíritu de Lázaro Cárdenas del Río y participó en la zona rural de Mexicali en un movimiento de adquisición de terrenos para jornaleros del campo.

Se posicionó como diputado estatal en la XIII Legislatura durante el periodo 1989-1992, a donde arribó por la vía de la representación proporcional, donde sus participaciones legislativas fueron creativas, emocionantes y de legítimo interés para los bajacalifornianos más desamparados, amén de que no le quitaba el guante de la cara al Salinato y al gobernador ERNESTO RU-

FFO APPEL, quien se ufano de ser el primer gobernador en crear y usar en unos comicios la credencial para votar, con fotografía impreso, pero CARLOS QUIROZ denunciaba demoleadoramente en la tribuna que el mandatario panista aprovechó la recta para rasurar el padrón y allanarle el camino al PAN para futuras elecciones.

**CAMBIARÁN LA GALERÍA DE EX ALCALDES DE MEXICALI A LA SALA DE CABILDO**

Tremenda sorpresa se llevaron ayer los ciudadanos que estuvieron en el palacio municipal de Mexicali, al notar que "desaparecieron" las fotografías que se exhibían en la pared en la explanada interior. Y YA NO LAS VOLVERÁN A VER, porque fueron enviadas a restauración y ya no estarán en la pared donde la gente se acercaba a observarlos, pues en dos semanas, ya restaurados, aparecerán en una galería que se instalará en la Sala de Cabildo, según investigó VÍCTOR ISLAS PARRA.

**ENSENADA.-**

Por el lado de los caballeros, está más que definida la lista de los morenistas que se ven disputando la gubernatura estatal en las elecciones del 2027. Ahí no habrá mayores sorpresas.

La candidatura, si es para un hombre, quedará entre FERNANDO CASTRO TRENTI, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, ISMAEL BURGUENO o ARMANDO AYALA ROBLES. Ahora que si se trata sólo de completar una quinteta, el secretario general de gobierno, ALFREDO ÁLVAREZ CÁRDENAS, podría ser la respuesta.

De ahí en fuera, nadie más.

Pero qué tal si los altos mandos de Morena y quien encabeza la presidencia de la República, acuerdan que sea una mujer quien los represente en la contienda electoral?

A poco JULIETA RAMÍREZ iría solita en caballo de Hacienda?

Si usted lo cree así, le tengo otros datos.

Según me confió un funcionario de primer en el gobierno estatal, la gobernadora MARINA DEL PILAR está buscando contrapesos

para la actual senadora por Baja California.

Alternativas de las cuales echar mano en caso de que las cúpulas "veten" a RAMÍREZ o, posibilidad también, de que la legisladora se vaya por la libre sintiéndose ya con la candidatura en la bolsa.

Entre las rutas alternas que podría tomar MARINA DEL PILAR, además de la alcaldesa de Mexicali, NORMA BUSTAMANTE, aparecen dos mujeres de la zona costa, ROCÍO ADAME y ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE.

La misma fuente me explicó que la mandataria, igual como ocurre con los caballeros, quiere que tener una baraja mas amplia de la cual echar mano llegando el momento de la toma de decisiones.

Y no se trata de ubicar a MARINA DEL PILAR como el gran elector en el proceso interno de Morena, sólo aceptar que será tomada en cuenta antes de levantarle la mano a quien pretenda sucederla en el cargo.

De ser verídica la información aportada, la incorporación de "las Rocíos" le pondrá sabor a la competencia que desde ya se libra en las entrañas del morenismo bajacaliforniano.



ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE. ¿Será que la rueda de la política la pondrá en lo alto de la cima?



ADAME, es una morenista de cepa, leal al movimiento y leal también al proyecto de MPAO.

LÓPEZ GOROSAVE, en tanto, ya demostró que sabe de la disciplina, que le entiende a eso de tender puentes y construir acuerdos.

Así que a JULIETA RAMÍREZ no le conviene para nada sentirse o comportarse como la "elegida". Para el 2027 aún resta tiempo y, de aquí para entonces, su entorno puede cambiar.

El de MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA es un gobierno de contrastes.

Por un lado su tan promocionado "transporte violeta" exclusivo para mujeres.

Servicio gratuito que ampara a madres de familia y estudiantes, en un entorno de mayor seguridad. Se aplaude la medida.

Pero luego, haciendo valer esa políti-

ca de contrastes, sale con la aprobación para que se incremente la tarifa del transporte público de pasajeros. Y con el incremento barrieron parejo.

Hasta con las personas de la tercera edad y quienes enfrentan una discapacidad.

Aquello de no cobrar por el servicio a este sector vulnerable de la sociedad se quedó en el pasado.

Ahora con la venia del gobierno estatal, como ocurre con el famoso juego de la pirinola, todos pagan.

Sin distingos, parejo.

Y ni preguntemos por el servicio que ofertan los transportistas.

Donde pues la sensibilidad social de un gobierno justo, humano y solidario?



¿Se les barrió o así lo decidieron? El gobierno de Mexicali, que preside CLAUDIA AGATÓN, conmemoró el Día Internacional del Policía. Se oficializaron mejoras salariales y se entregaron reconocimientos.



¡Para proteger y servir! El gobierno de Mexicali, que preside CLAUDIA AGATÓN, conmemoró el Día Internacional del Policía. Se oficializaron mejoras salariales y se entregaron reconocimientos.



RESORT

Maglën®

www.maglenresort.com

El gobierno municipal no pasó desapercibida la conmemoración del Día Internacional del Policía.

La alcaldesa, CLAUDIA AGATÓN, dispuso de una ceremonia especial donde se anunciaron incrementos salariales, se entregaron reconocimientos por años de antigüedad y por intervenciones sobresalientes.

La primera edil, que llegó al evento portando un atuendo de policía, dijo que en su administración los apoyos para los agentes preventivos será tarea permanente.

Y no sólo en mejoras salariales, aclaró, sino también en cuanto a prestaciones sociales se refiere. Por eso dijo que impulsará un programa de vivienda para los integrantes de la DSPM.

El director de la dependencia, el mexicalense ALEJANDRO MONREAL NORIEGA, emitió un emotivo discurso donde perdió el aporte de los agentes que han perdido la vida en el cumplimiento de su deber.

"Vamos a levantar un monumento donde podamos honrar su memoria, donde se les rinda tributo y donde su contribución se mantenga vigente", señaló.

Llamó la atención que a la ceremonia asistieron regidor, GANDOLF FOGARCÍA AGALICIA.

El resto de los integrantes del Cabildo brillaron por su ausencia.